

JIS.CO.ID

Danrem 064/MY Dorong Anak Muda Miliki Keterampilan Teknis dan Kreativitas Guna Hadapi Perubahan Situasi

Aang Nopriyadi - SERANG.JIS.CO.ID

Feb 3, 2024 - 17:15



SERANG,- Komandan Korem (Danrem) 064/Maulana Yusuf, Brigjen TNI Fierman Sjaifirial Agustus membuka acara Perkemahan Sabtu Minggu (Persami) Pramuka Saka Wira Kartika (SWK) tingkat Korem 064/MY pada Sabtu (3/2/2024).

Kegiatan yang dilaksanakan dalam rangka penguatan pembinaan teritorial tahun 2024 itu digelar secara serentak se-Indonesia dan dipimpin langsung oleh Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Maruli Simanjuntak.

Di wilayah teritorial Korem 064/MY, kegiatan terpusat di Bumi Perkemahan Lebak Wangi, Kecamatan Walantaka, Kota Serang, Provinsi Banten.

Brigjen TNI Fierman mengungkapkan, kegiatan Persami yang akan dilaksanakan selama dua hari ke depan ini diikuti oleh 150 orang anggota Pramuka tingkat Penegak dan Pandega binaan empat Kodim di wilayah teritorial Korem 064/MY.

Keempat Kodim tersebut yakni Kodim 0601/Pandeglang, Kodim 0602/Serang, Kodim 0603/Lebak dan Kodim 0623/Cilegon.



"Jumlah pesertanya memang tidak banyak karena mereka adalah penggerak, mudah-mudahan mereka menjadi agen perubahan dan pelatih di lapangan. Awalnya 50 kemudian berkembang hingga 150 orang," ungkapnya.

Danrem 064/MY menuturkan para peserta Persami Pramuka Saka Wira Kartika nantinya akan diberikan berbagai pengetahuan dan keterampilan. Selain itu juga pihaknya akan memancing kreativitas anak muda melalui kegiatan itu.

"Jadi nanti juga akan ada praktek lima Krida Saka Wira Kartika di mana expertis-nya adalah anggota TNI Angkatan Darat. Mulai dari krida navigasi darat, krida mountaineering, krida pioneeiring, krida survival dan krida penanggulangan bencana," katanya.

Selain itu, lanjutnya, dari hasil diskusi yang dilakukan, pihaknya juga akan

menerapkan yakni memancing atau menambah kreativitas para peserta.

"Adek-adek ini kita pancing kreativitasnya. Sehingga bisa memanfaatkan apa yang ada di alam untuk memberikan nilai tambah. Mereka akan kami dorong sebagai enabler atau penggerak kreativitas bagi masyarakat di lingkungannya," jelasnya.

"Jadi dua hal itu tadi yang penting, pertama memberikan pengetahuan di bidang hal-hal teknis. Kedua memancing kreativitas bagi anak muda. Sehingga mereka siap menghadapi segala bentuk perubahan yang relevan dengan situasi saat ini," pungkas Brigjen TNI Fierman.

Usai pembukaan, Danrem 064/MY didampingi Ketua Persit KCK Koorcab Rem 064 PD III/Siliwangi, Ny. Kiky Fierman juga secara simbolis menyerahkan bakti sosial berupa sembako kepada masyarakat dilanjutkan dengan penanaman pohon.(*)